
令和 2年 7月 1日 第 2965回例会 

［点鐘］［国歌斉唱］ 

［ロータリーソング］それでこそロータリー 

 

記念品贈呈 

【7月生誕生記念品贈呈】 

内田修友会員（3日） 

今村正人会員（14日） 

日高淳一会員（20日） 

【出席 100％記念品贈呈】 

※入会月から 1 年間メークアップ 

 有りの 100％出席者 

日高文治会員（RC歴 15年) 

玉利佳久会員（RC歴 15年） 

中村佐知子会員（RC歴 11年） 

 

地区より委任状 

上川咲男会員：鹿児島市内Ａグループガバナー補佐、 

       危機管理委員会委員、地区研修委員会委員 

       RLI委員会委員、拡大委員会委員 

玉利佳久会員：インターアクト委員会委員 

萩原隆志会員：国際奉仕委員会委員 

武井美智子会員：財団資金管理委員会副委員長 

池田京子会員：米山奨学選考委員会委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間  
初めての会長の時間です。どのようなことをお話しよう

かと考えました。諸先輩から「肩の力を抜いて」「てげてげ

で」といろんなアドバイスをいただきました。ありがとう

ございます。「心洗われる会長スピーチ」には到達できない

と思いますが、毎回、感じていることをお伝えして、何か

一つメッセージ、情報をお持ち帰りいただければと考えて

います。 

梅雨末期で、激しい雨が続き、警報や避難指示が出たり

と不安な日が続いております。幸いまだ大きな災害に至ら

ず安堵しているところです。日々、災害に対して情報収集

と備えを怠らないようにしていきましょう。私は、耳鼻咽

喉科医ということで、「めまい」の患者さんの診療治療にあ

たります。耳鼻咽喉科領域のめまいは、「回転性めまい」で、

目がぐるぐる回る、天井がぐるぐる回るといった症状が典

型的な症状です。春先からこの梅雨の季節、めまいの患者

さんが多くなりますが、今年は他の病気の患者さんが減っ

ている中で、例年になくめまいの患者さんが多くなってお

ります。やはり「新型コロナウイルス感染症」の影響で生

活様式に変化があり、社会の中に漂う重苦しい空気が影響

していることは間違いありません。元来、めまい症状を訴

える方、症状が増悪する方は、精神的にも感じやすい方が

多いわけですが、世情を反映していると強く今年は感じて

います。気づかないうちに、精神的、肉体的にストレスが

たまり、それが、めまいに限らず何らかの症状として出て

くる可能性があります。何か変調ある時には、放置せずに

周りの方やかかりつけの医療関係者になんでも相談され

ることをお勧めします。Ｗｉｔｈコロナ、Ａｆｔｅｒコロ

ナの時代において心身共に健康を保つように、これまで以

上に意識を高くもっていきましょう。ロータリーの例会も

その一助になると思います。私も身体を絞るように頑張り

ます。 

それでは、1 年間、会長の時間にもお付き合いの程、よ

ろしくお願いいたします。 

 

会務報告 
①クラブ行事予定表をお配りしています。 

②2020年度上期会費のお願い文書を送っていますので、よ

ろしくお願いいたします。 

③7/18（土）広報・公共イメージ部門クラブ委員長会議に

は、直井幹事が出席です。7/19（日）ロータリー財団地

区補助金管理セミナーには、クラブから田中会長、柳元

部門長が出席です。いずれも Web会議になりました。 

⑤ガバナー月信 7月号をお配りしています。 

 訂正箇所が 25 ページ、ロータリー特別月間の 2 月で、

正しくは「平和構築と紛争予防月間」となります。もう

一か所、12ページの地区立法案・規定検討委員会の委員

長が押川弘巳（宮崎北）に変更です。 

 

スマイル報告 
○田中紀充君 本日から会長として 1年間ロータリーと

向き合って参ります。中村先生、お疲れ様でした。しっ

かりバトンを受け取りました。「ロータリーは機会の扉

を開く」「ロータリアンなんで！」スタートです。皆様

方のご指導、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

○直井圭介君 中村先生、川窪さん、1 年間お疲れ様で

した。皆様、1年間よろしくお願いいたします。 
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○中村佐知子君 田中会長、直井幹事、新年度の始まりで

すね。エネルギッシュな 1 年になりそうで楽しみです。

1年間よろしくお願いいたします。 

○川窪宏一君 田中会長、直井幹事、1 年間、健康に留

意され頑張ってください。 

○今村正人君 田中会長、直井幹事のフレッシュコンビ

に期待します。思いやりの心を大切に、和気あいあいの

良き 1年でありますよう。 

○内田修友君 田中、直井年度のスタートを祝しスマイ

ルします。お二人の若さとパワーで元気のある楽しいク

ラブにしてください。1年間よろしくお願いいたします。 

○武井美智子君 田中会長、直井幹事、今から 1年間、よ

ろしくお願いします。大変な 1年になりそうですが、逆

にお二人ならうまく乗り切り新しい発展につながるも

のと期待しています。 

○柳元尚喜君 田中会長、直井幹事、クラブ発展のため

よろしくお願いします。 

○上薗真歩君 中村会長、役員の方々、1 年間お疲れ様

でした。自然体でのお話で、リラックスした雰囲気を作

っておられ、感心しました。田中新会長の新しい船出を、

心からお祝い申し上げます。コロナ共存時代の新会長が

耳鼻咽喉科専門の先生であるというのは、天命かもしれ

ませんね。なお、今月から妻が国際ソロプチミスト鹿児

島の会長に就任しました。従って、私も、ロータリアン

としてよりもむしろ、ソロプチミストの夫として、妻へ

の内助の功に努めますので、お見守りくださいまし。 

○上川咲男君 中村直前会長、川窪直前幹事、事務局の

矢野さん、1 年間大変お疲れ様でした。田中会長、直井

幹事、クラブの舵取り、どうぞよろしくお願いします。 

○日高文治君 田中紀充会長、直井圭介幹事年度のスタ

ートをお祝いいたします。1 年間、よろしくお願いしま

す。        小 計 29,000円 

 

第 1回クラブ協議会 
［点鐘］［四つのテスト唱和］田中会長 

［新年度方針］ 

偉大な先輩方がつくりあげてこら

れた鹿児島南ロータリークラブの会

長を拝命し、さあ１年どのようにロー

タリーと向き合えるか不安でもあり

楽しみでもあります。ご指導、ご協力

の程、よろしくお願いいたします。 

ＲＩテーマ「ロータリーは機会の扉を

開く」 

地区スローガン「不易流行・ロータリーの基本を堅持し変

化に適応するクラブを」 

上記については、6 月のＰＥＴＳ報告で詳しく述べさせ

ていただきましたので省かせていただき、ガバナーからの

年度初めにご挨拶が届いておりますので、お目通しくださ

い。地区スローガンのごとく、「世界の誰もが経験したこと

のない時代、ピンチをチャンスに、私たちのロータリーも

変化に柔軟に適応していくことが求められています。」と

いうことでございます。 

今年度の鹿児島南ロータリークラブのクラブスローガ

ンは、 

「ロータリアンなんで！」とさせていただきました。 

内村氏のコント番組の「ＮＨＫなんで！」が由来です。

ご存知の方は多いと思います。「ＮＨＫ」という既成概念を

逆手に取った巧妙なフレーズだと思います。ロータリーの

ブランド、ロータリアンとしての規範を潜在的に意識しな

がらも、楽しく新しいロータリー活動を模索していきたい

という意思を込めております。まさに地区スローガン「不

易流行」に通じるものと考えております。 

２０２０年、本来であれば東京オリンピック、パラリン

ピックが開催され、鹿児島では国民体育大会、全国障害者

スポーツ大会が開催され、スポーツの感動で例会における

会長スピーチは明るい話題に事欠かないと考えておりま

した。新型コロナウイルス感染症が全世界に蔓延し、社会

活動に大きな影響を与えております。そんな世の中でも

「ロータリアンなんで！」会員の親睦を維持、さらに深め

る努力をし、学ぶ工夫をして、奉仕できる日に備えていき

たいと思います。自粛、自粛で飲み会激減、考える時間を

与えられているように思います。これまでの社会奉仕、国

際奉仕活動は大切に継続し、クラブの先輩方が遺されたよ

うな地域社会にインパクトをあたえられるような行動（奉

仕）に結びつけることができる企画にも挑戦したいと考え

ております。 

鹿児島では有名でよく引用される日新公のいろは歌「古

の道を聞きても唱へても わが行いに せずばかひなし」

の教えのごとく、奉仕に結び付くような親睦、学びを会員

一丸となって和気あいあいと進めていきたいと考えてお

ります。鹿児島南ロータリーの「ロータリアンなんで！」。 

クラブ方針は、後程、各部門長からの方針発表がござい

ますが、まずは、これまで当クラブが行ってきた活動を大

切に継続していきたいと思います。各部門方針を尊重し、

これまでの活動を踏襲して参ります。 

そして、今年度の新規の試みとして、地域社会のテーマ

を多面的に学ぶ場として、例会に「テーマ卓話」を取り入

れ、年間にわたり１０回程度のシリーズ卓話を開催します。

テーマは、「スポーツで地方創生～スタジアム・アリーナ・

街創り～」とさせていただきます。興味のある方、ない方

いらっしゃるとは存じますが、ただいま県知事選最中では

ございますが、鹿児島に住む皆さん全員に多少なり関わり

があり、知っておくべき内容と思っています。Ｗｉｔｈコ

ロナからＡｆｔｅｒコロナの時代へ、未だ感染の推移は不

確定、日常を取り戻すために経済の回復が最優先されます。

それゆえに、スタジアム・アリーナ建設は紆余曲折で足踏

み、後回しでいいと思います。これからの時代に対応でき

る施設をゆっくり考える時間が幸い与えられたと思いま

す。こんな時だからこそ、大いに学んでみたいと思います。

施設建設が鹿児島の街、文化を変えていく、創っていく、

そこに興味を持ち少し参加してみたい。なんでそんなこと

をするの？と言われるかもしれません。 

「ロータリアンなんで！」ということでございます。 

１年間よろしくお願いいたします。 

 
直井幹事     上川 SAA    萩原クラブ管理運営部門長 

柳元ロータリー財

団部門長 

 

田宮会員維持増強

部門長 


